

Nous nous souviendrons

« *Nous nous égayerons, et nous nous réjouirons en toi ; nous nous souviendrons de tes amours plus que du vin. Elles t'aiment avec droiture* » (*Cantique des Cantiques 1:4*).

J'ai toujours pensé que le premier verset de l'hymne du Dr T. E. Purdom correspondait si bien au verset 4 du premier chapitre du Cantique des Cantiques : « Seigneur Jésus Christ, notre Sauveur, nous t'adorons avec joie, nous savons que tu nous as rachetés en mourant sur le bois ».

Nous entrons en présence du Seigneur Jésus Christ en reconnaissant la gloire de Sa personne et en le connaissant comme notre Sauveur. En conséquence, la joie et l'adoration inondent nos cœurs lorsque nous nous souvenons de Son amour rédempteur et du coût de notre salut.

Le Seigneur nous a demandé de nous souvenir de Lui. Il prit sur la table un simple pain et une coupe de vin ordinaire pour décrire la profonde humilité et la grâce étonnante de Sa vie merveilleuse exposée dans la mort. Luc rapporte les paroles du Seigneur : « Ceci est mon corps, qui est donné pour vous », et « Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang, qui est versé pour vous » (Luc 22:19-20). Le Seigneur Jésus concentre nos cœurs sur l'amour qu'Il a pour nous et veille à ce que, même dans les plus petits groupes, dans les circonstances les plus contraiantes et avec les choses les plus simples, nous puissions toujours « [annoncer] la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne » (1 Corinthiens 11:26).

Nous nous réunissons pour nous souvenir du Seigneur et pour lui exprimer notre gratitude pour Son amour rédempteur. Pour reprendre les mots de Jean 12, nous lui faisons « un souper ». Mais ce faisant, nous découvrons que c'est le Seigneur qui nous amène en Sa présence pour nous submerger de Son amour : « Il m'a fait entrer dans la maison du vin ; et sa bannière sur moi, c'est l'amour » (Cantique des Cantiques 2:4). La maison du vin est une illustration vivante de la joie. Le premier signe du ministère du Seigneur dans l'Évangile de Jean est la transformation de l'eau en vin lors des noces de Cana en Jean 2. Le vin est utilisé de manière positive pour exprimer la joie. Dans la parabole du bon Samaritain (Luc 10), le Samaritain versa de l'huile et du vin sur les plaies de l'homme. Dans le Nouveau Testament, le salut est sans cesse associé à la joie. Nous faisons l'expérience de nous souvenir de la profondeur de la souffrance du Seigneur pour nous et d'entrer avec Lui dans Sa joie.

Le dernier chapitre du Cantique des Cantiques nous rappelle que « l'amour est fort comme la mort » et que « des fleuves ne le submergent pas »

(Cantique des Cantiques 8:6, 7). Nous nous retournons vers le Calvaire pour voir la profondeur de l'amour de Christ pour nous. Nous levons les yeux vers Lui dans la gloire et sommes assurés que la flamme de l'amour du Seigneur pour nous n'a jamais diminué. Nous nous souvenons du Seigneur dans la simplicité de la Cène jusqu'à ce qu'Il revienne. Ce jour-là, nous découvrirons à quel point le Seigneur nous aime. En attendant, que Son amour glorieux transforme et traverse nos vies pour Sa gloire.

Gordon D Kell